

Pressemitteilung Lausitzakademie vom 01.02.2007

Gründungsideen gekürt

Am 01.02.2007 wurden die besten Gründungsideen des Gründungsassessments der BTU Cottbus prämiert und mit Schecks über 300 Euro, 150 Euro und 50 Euro belohnt. Die Teilnehmer, Studierende der BTU Cottbus, mussten in den letzten Monaten ihre eigene Geschäftsidee ausformulieren und einen schlüssigen Businessplan vorlegen.

Durchgeführt wurde das Assessment von Frau Prof. Christiane Hipp vom Lehrstuhl ORGANISATION, PERSONALMANAGEMENT UND UNTERNEHMENSFÜHRUNG sowie der Lausitzakademie e.V.. Das Assessment wurde unterstützt vom Lotsendienst der BTU Cottbus. Der Studierendenrat der BTU Cottbus spendete die Preisgelder.

In der ersten Woche des Assessments wurden die Teilnehmer in einem Blockseminar an die Aufgabe heran geführt und für die eigene Existenzgründung sensibilisiert. Im Anschluss hatten die Teilnehmer 3 Monate Zeit ihre Gründungsidee auszuarbeiten. Die Schwerpunkte des Businessplans lagen in der Darstellung und Beschreibung der eigenen Gründungspersönlichkeit, der Marktanalyse, der Marketingstrategie und der Finanzplanung. Die Jury, in diesem Jahr besetzt durch Herrn Heinrich Weißhaupt (Investitionsbank des Landes Brandenburg), Herrn Peter Schirrgott (Abteilung Unternehmensförderung der Stadt Cottbus) und Herrn Norman Müller (Wankel Super Tec GmbH) legten zudem Wert auf die in sich konsistente und überzeugende Präsentation der Teilnehmer. Am Ende konnten sich Constanze Mattern und Janny Klabuhn mit ihrer Gründungsidee durchsetzen, dicht gefolgt von Cecylia Nauroschat, Marion Raubold und Quentin Hirche. Auf den dritten Platz kam Martina Hardt mit ihrem Businessplan.

Der Lehrstuhl ORGANISATION, PERSONALMANAGEMENT UND UNTERNEHMENSFÜHRUNG sowie die Lausitzakademie e.V. möchten sich bei der Jury, dem Studierendenrat der BTU Cottbus sowie dem Lotsendienst für die freundliche Unterstützung bedanken. Im kommenden Wintersemester soll es eine neue Auflage des Assessments geben. Hierzu möchten wir alle interessierte Studierende schon jetzt herzlich einladen. Nähere Informationen werden im Laufe des Sommersemesters 2007 bekannt gegeben.